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SOL SOL E NUVENS SOL E CHUVA NUBLADO CHUVA CHUVA FORTE

salvador@grupoatarde.com.br
CLIMA

MINGUANTE
ATÉ 7/8

1 REMANSO

19° 28°
2 JUAZEIRO

17° 26°

3 PAULO
AFONSO

19° 27°

4 FORMOSA
DO RIO PRETO

17° 30°
5 IRECÊ

15° 24°
6 JACOBINA

16° 23°

7 FEIRA DE
SANTANA

19° 25°

8 LUÍS EDUARDO
MAGALHÃES

17° 28°
9 BARREIRAS

17° 31°

10 BOM JESUS
DA LAPA

16° 30°

11 VITÓRIA DA
CONQUISTA

12° 24°
12 ILHÉUS

18° 25°

13 PORTO
SEGURO

18° 25°

14 SANTA MARIA
DA VITÓRIA

15° 29°
SALVADOR HOJE

22° 26°

SALVADOR AMANHÃ

23° 27°
CPTEC INFORMA Hoje, a previsão do tempo
para a capital é de céu nublado com chuva isolada. NOVA

8 A 14/8
CRESCENTE

15 A 21/8
CHEIA

22 A 29/8
NASCENTE

5h55
POENTE

17h27

HOJE
Baixa 02h34 0,9m
Alta 08h53 1,9m
Baixa 14h57 0,9m
Alta 21h34 1,8m

AMANHÃ
Baixa 03h38 0,9m
Alta 09h55 1,8m
Baixa 16h07 0,9m
Alta 22h44 1,7m

SEGUNDA-FEIRA
Baixa 04h55 0,9m
Alta 11h13 1,7m
Baixa 17h32 0,9m
Baixa 23h56 1,7m

TEMPERATURAS
Brasil Mín. Máx.
Brasília 10° 24°
Curitiba 1° 14°
Natal 23° 28°

Brasil Mín. Máx.
J. Pessoa 22° 29°
Rio 12° 22°
Recife 21° 29°

Mundo Mín. Máx.
Bogotá 10° 20°
H. Kong 27° 31°
Quebec 12° 22°

Mundo Mín. Máx.
Barcelona 19° 27°
Moscou 16° 27°
Luanda 21° 26°

OBITUÁRIO

BOSQUE DA PAZ

Alexsandro da Silva
Oliveira faleceu no
Hospital Português, 28
anos, solteiro, natural de
Salvador-BA

Manoel dos Santos
França faleceu no
Hospital Prohope, 75
anos, solteiro, natural de
Maragojipe-BA

Sônia Regina Silva
Fonseca faleceu na UPA -
São Cristóvão, 62 anos,
casada, natural de Feira
de Santana-BA

Carmen Moreira da Silva
faleceu na UPA - São
Cristóvão, 49 anos,
casada, natural de
Salvador-BA

Edcarlos Ferreira Barros

faleceu no Hospital
Teresa de Lisieux, 39
anos, casado, natural de
Salvador-BA

Antônia Conceição
Pinheiro de Jesus
faleceu no Hospital Geral
Ernesto Simões Filho, 68
anos, viúva, natural de
Salvador-BA

Maria da Conceição
Vargens Cidreira
faleceu em residência, 73
anos, divorciada, natural
de Canavieiras-BA

Florisvaldo Vitor dos
Santos faleceu em
residência, 82 anos,
casado, natural de
Conceição do Almeida-BA

Edivaldo Rodrigues de
Cerqueira faleceu na
UPA - Pirajá/Santo Inácio,

58 anos, solteiro, natural
de Antônio Cardoso-BA

Helenice Oliveira Sena
faleceu no Hospital do
Subúrbio, 69 anos,
casada, natural de
Salvador-BA

Maria Nazareth Pereira
de Figueirêdo faleceu
em residência, 100 anos,
viúva, natural de
Juazeiro do Norte-CE

CAMPO SANTO

José Antônio dos
Santos faleceu no
Hospital Geral Ernesto
Simões Filho, 78 anos,
natural de Frei Paulo-SE

José Aércio Guimarães
faleceu no Hospital das
Clínicas, 84 anos, natural
de Taubaté-BA

Albertina dos Santos
faleceu no Hospital
Santo Antônio, 73 anos,
natural de Irará-BA

Miraildes Silva de
Azevedo faleceu no
Hospital Aristides Maltez,
38 anos, natural de
Salvador-BA

Vitor Gomes dos Santos
Júnior faleceu no
Hospital Edgard Santos,
65 anos, natural de
Itororó-BA

Fabiano Frederico
Rodrigues de Jesus
faleceu no Hospital Geral
do Estado, 39 anos,
natural de Feira de
Santana-BA

Antônio Conceição dos
Santos faleceu na UPA -
Pirajá, 72 anos, natural de

Nazaré-BA

Inez Cal Veloso Santana
faleceu no Hospital do
Subúrbio, 67 anos, natural
de Salvador-BA

Inez Lopes dos Santos
faleceu no Hospital da
Cidade, 95 anos, natural
de Salvador-BA

Delmira Pereira dos
Santos faleceu no
Hospital do Subúrbio, 84
anos, natural de Irecê-BA

JARDIM DA SAUDADE

Jorge Augusto Paranhos
de Oliveira faleceu no
Hospital Espanhol, 82
anos, casado, aposentado,
do Rio de Janeiro-BA

Flávio dos Santos Lessa
faleceu no Hospital da

Bahia, 46 anos, solteiro,
funcionário público,
natural de Salvador-BA

Letice Conceição Crespo
de Cerqueira faleceu no
Hospital da Bahia, 81
anos, viúva, pensionista,
natural de Salvador-BA

Maria Victoria Costa de
Araújo faleceu no
Hospital Santa Izabel, 18
anos, solteira, natural de
Salvador-BA

Celeste Aída Lobato
Souza faleceu no
Hospital Português, 74
anos, casada, professora,
natural de Salvador-BA

Firmina Reis dos Anjos
faleceu no Hospital
Teresa de Lisieux, 89
anos, viúva, costureira,
natural de Maragojipe-BA

IMBRÓGLIO SPMJ explicou que unidade foi transferida até nova sede ser locada no bairro da Barra

Transferência da sede do conselho
tutelar da Barra gera polêmica
BRUNO BRITO*

A realocação do 15º Conselho
Tutelar da Barra, na Avenida
Carlos Gomes, ocorreu on-
tem, em meio a uma polê-
mica sobre o funcionamento
da unidade. Segundo a coor-
denadora da unidade, Mian-
ga Gavião, a mudança teria
sido fruto de um despejo.

No entanto, a Secretaria de
Políticas para Mulheres, In-
fância e Juventude (SPMJ), ex-
plicou que a unidade foi
transferida,provisoriamente,
para um local próprio, no edi-
fício Adolpho Basbaum, en-
quanto uma nova sede, na
Barra, está sendo locada.

A coordenadora do 15º
Conselho Tutelar da Barra
afirmou que tomou conhe-
cimento sobre o despejo em
1º de julho, quando alguns
carregadores desocupavam
salas vizinhas, no prédio Ma-
çônico, na Carlos Gomes.

“A partir daí, fiz contato
com a SPMJ e eles me dis-
seram que desconheciam a
informação. Depois de um
tempo, nos informaram que
haveria mudança para outro
local. Imaginávamos que es-
se novo local, fosse estar pre-
parado de forma que não pe-
nalize os atendimentos.
Mas, até esta sexta-feira, o
novo local não estava pron-

to”, disse Mianga.
De acordo com ela, a mu-

dança que ocorreu ontem,
atrapalhou os trabalhos. Is-
so porque, a desmobilização
do local coincidiu com o ca-
so de uma mãe, com uma
criança de um mês e cinco
dias, que precisava de aco-
lhimento. “Ficamos sem es-
trutura mínima para conse-
guir a vaga e fazer relatórios,
porque ficamos sem com-
putador, internet”.

A coordenadora afirmou
ainda, que houve um suca-
teamento dos equipamentos
como impressoras e cabos.
“Esses equipamentos são
tombados e assinados por
mim e que foram destinados
a outros conselhos”.

Por fim, Mianga falou ain-
da sobre a necessidade da
unidade ir para sua área de
atuação, que são os bairros:
Barra, Graça, Vitória, Cala-
bar, Ondina e Canela. Segun-
do ela, existe uma resolução
do Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e do Ado-
lescente (CMDCA) indicando
que as sedes dos conselhos
devem estar nas suas respec-
tivas áreas de atuação.

“O local é um vão, no Pré-
dio Adolpho Basbaum, e
também é fora da nossa área
de abrangência. Teremos
uma sala, que começaram a

arrumar na sexta. Não sei
por quanto tempo ficare-
mos fechados. Se eles dis-
seram que não fomos des-
pejados, que havia uma pre-
visão de mudança, porque
essas questões já não estão
resolvidas?”, questionou.

Defesa
Por sua vez, o subsecretário
da SPMJ, Mateus Simões, ex-
plicou que a pasta foi infor-
mada há 40 dias, pela Se-

cretaria de Gestão, de que o
prédio deveria ser desocupa-
do. “O Conselho funcionava
no Ed. Maçônico, que será de-
volvido ao proprietário. A
partir daí, fomos em busca
de um novo espaço na Barra”,
contou. Segundo ele, a pre-
visão é que a mudança ocor-
ra em 60 dias. “Toda mu-
dança é traumática, foi mui-
to rápido, mas estamos fa-
zendo da melhor forma pos-
sível”, informou.

Uendel Galter / Ag. A TARDE

Segundo a coordenadora Mianga Gavião (esquerda), a mudança ocorreu por despejo

SOLIDARIEDADE

Ação arrecada
agasalhos para
população em
situação de rua

DA REDAÇÃO

Iniciativa da associação SSA
Invisível em parceria com a
Enashopp, que administra-
dora de shoppings na capi-
tal, promove a arrecadação
de agasalhos, lençóis, cober-
tores, roupas, meias, calça-
dos, entre outros itens em
estado conservado de uso,
para a população em situa-
ção de rua.

A campanha O Amor não
é Invisível será lançada, na
próxima segunda-feira, e
contarácompostosdecoleta
nos shoppings Barra, Itaiga-
ra, Paseo e Piedade.

“Essa é uma campanha
que visa priorizar uma po-
pulação muitas vezes esque-
cida. Vamos aproveitar a es-
trutura e o fluxo de frequen-
tadores nos shoppings que
administramos para que o
volume de doações possa ser
potencializado”, ressalta Mi-
rela Gedeon Cubilhas, dire-
tora da Enashopp.

Para Lucas Gonçalves,
idealizador da associação
SSA Invisível, será uma ex-
celente oportunidade. “Pre-
cisamos dar visibilidade a
essas pessoas, muitas vezes
esquecidas pela sociedade e
poder público”, destacou o
gestor da associação pode
ser conhecida no perfil do
Instagram @ssainvisivel_.

CRIANÇA ESPERANÇA

Escolas rurais baianas irão
receber recursos do projeto
AMANDA SOUZA

Duas escolas rurais do baixo
sul da Bahia foram selecio-
nadas pelo Criança Esperan-
ça para receber recursos que
serãodestinadosàformação
de jovens empreendedores
rurais. A Casa Familiar Rural
Presidente Tancredo Neves
(CFR-PTN) e a Casa Familiar
Agroflorestal (CFAF), que fi-
ca em Nilo Peçanha, têm um
modelo de ensino adaptado

à zona rural.
Nesse modelo, os alunos

passam uma semana na es-
cola e outras duas em suas
casas, aplicando os conhe-
cimentos diretamente nas
suas terras.

De acordo com Rita Car-
doso, coordenadora da CFAF,
o apoio do programa é fun-
damental. “É o reconheci-
mento do nosso trabalho. A
comunidade é beneficiada
indiretamente, pois os jo-

vens se formam em casa e
passam o conhecimento pa-
ra a comunidade”, destaca.

Rita ainda pontua o de-
safio do ensino durante a
pandemia. “Vamos apoiar
os jovens para que eles te-
nham uma formação me-
lhor no formato do ensino
híbrido", diz.

A formação nas escolas
rurais é um benefício para
toda a comunidade. Como
destaca Cristiane Nascimen-

Acervo Fundação Norberto Odebrecht

Casa Familiar
Agroflorestal
(CFAF) fica
localizada
em Nilo
Peçanha

to, da Fundação Norberto
Odebrecht, que coordena o
PDCIS, programa do qual as
Casas são parceiras, “os jo-

vens são formados pra em-
preender no campo, e de-
sempenho junto às suas fa-
mílias e comunidades um

papel de liderança”, explica
a gestora.

Larissa Santos, estudante
do 3º ano da CFR-PTN, é uma
das pessoas que tem muda-
do a vida da família graças à
formação técnica. “Nós de-
senvolvemos os projetos
educativos produtivos, em
que levamos culturas para
as nossas propriedades. A
renda da minha família não
provinha da agricultura fa-
miliar, e agora sim”, diz.

De acordo com o subse-
cretário, o local provisório
está sendo preparado para
receber os cinco conselhei-
ros e uma atendente, além
dos equipamentos. “É uma
sala ampla, vamos colocar
seis computadores, tem in-
ternet, tem banheiros. Até
quarta-feira, devemos ter
tudo pronto”, garantiu.

*SOB A SUPERVISÃO
DA EDITORA MEIRE OLIVEIRA


